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平成２５年南房総市教育委員会第１回定例会会議録 

 

１ 日  時 平成２５年１月２２日（火）午後３時開会～午後４時４０分閉会 

 

２ 場  所 南房総市役所丸山分庁舎 ２階第２会議室 

 

３ 出席委員 委員長  生 稲 謹 爾   委 員  小 林 安 生 

委 員  大 胡 晴 美   委 員  庄 司 美 佳 

教育長  三 幣 貞 夫 

 

４ 出席職員 教育次長 関   良 成  参事 鈴 木   智 

教育総務課長 髙 木 忠 一  学校再編推進課長 長 居 俊 孝 

生涯学習課長 川 名 一 嘉 

書記 教育総務課課長補佐兼係長 川 名 勝 徳 

同  教育総務課課長補佐兼係長 庄 司 武 史 

同  教育総務課副主査 伊 藤 健 一  

 

５ 開  会 生稲委員長が開会を宣言 

 

６ 会議録署名人の指名 生稲委員長が小林委員を指名 

 

７ 会議録承認 平成２４年１２月１８日開催の第１２回定例会会議録について承認 

 

８ 議  事 

(1) 報告事項 

① 教育長報告  

   三幣教育長から１月１３日に開催された南房総市成人式、平成２５年度当初予算編

成について報告・説明があった。 

② 各課報告 

   ア 髙木教育総務課長から入札（旧白浜学校給食センター等解体撤去工事、富山ふれあ

いスポーツセンターフットサルネット設置工事）、小中校長会議、就学時ことばの検

査調査員会議、小中学校教務主任会議、就学指導調査員第３回会議について報告・説

明があった。 
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   イ 長居学校再編推進課長から丸山・和田地区合同学校再編検討委員会、第５回千倉地

区学校再編検討委員会、忽戸幼小学校再編説明会について報告・説明があった。 

   ウ 川名生涯学習課長から平成２５年成人式について報告・説明があった。 

 (2) 臨時代理報告 

  生稲委員長から、報告第１号については人事案件であるため、非公開にて行う旨を諮り、

承認後、資料に基づき説明があった。 

① 報告第１号 臨時代理の報告について（職員の分限処分） 

 髙木教育総務課長から職員の分限処分について第６２号議案として平成２４年１２月２

７日付けで臨時代理議決を行った旨の報告があった。 

(3) 議決事項 

① 議案第１号 南房総市公民館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制

定について 

川名生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

② 議案第２号 南房総市社会体育施設の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条

例の制定について 

川名生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

③ 議案第３号 南房総市社会体育施設の設置及び管理に関する条例施行規則の一部を改

正する規則の制定について 

川名生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

④ 議案第４号 南房総市学校施設、敷地等の使用に関する規則の一部を改正する規則の

制定について 

川名生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

（質疑） 

小林委員 本改正は、学校施設の一般利用者の使用について、利便の向上から予約期間

を２ヶ月間延ばしたようですが、期間が長ければ長いほど学校側の使用との歪みが出

ることが懸念されます。学校側への影響が無いようにお願いしたい。 

川名生涯学習課長 学校側と密な連絡調整を図り、学校行事に十分配慮して進めていき

ます。 
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質疑後、全会一致で承認された。 

⑤ 議案第５号 南房総市千倉Ｂ＆Ｇ海洋センターの管理及び運営に関する条例施行規則 

の一部を改正する規則の制定について 

川名生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

⑥ 議案第６号 国史跡里見氏城跡岡本城跡検討委員会委員の委嘱について 

川名生涯学習課長から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

⑦ 議案第７号 平成２４年度南房総市一般会計補正予算（第６号）案に対する意見の聴 

取について 

髙木教育総務課長、長居学校再編推進課長、川名生涯学習課長から資料に基づき説明が 

あった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

⑧ 議案第８号 平成２５年度南房総市一般会計予算案に対する意見の聴取について 

関教育次長、鈴木参事、髙木教育総務課長、長居学校再編推進課長、川名生涯学習課長

から資料に基づき説明があった。 

質疑なく全会一致で承認された。 

 

９ その他   

三幣教育長から学校給食費の未納者への対応について報告・説明があった。 

鈴木参事から１月１４日の大雪の影響によるスクールバスの運行措置、大雪当日に松戸

市で開催された中学校卓球練習会参加者帰宅時の対応について報告・説明があった。 

長居学校再編推進課長から和田中、丸山中の統合中学校の名称について報告・説明があ

った。 

 

10 閉  会 生稲委員長が閉会を宣言 

  第２回定例会を２月２２日（金） 午後３時に開催することで決定した。 
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以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。 

 

 

平成２５年２月２２日  

 

南房総市教育委員会 委員長 生 稲 謹 爾 

南房総市教育委員会 署名人 小 林 安 生 

南房総市教育委員会 書 記 伊 藤 健 一 

 

 


